

61M Une histoire banale.

Je l'ai rêvée entre deux départs,  
Presqu' arrivée, peut-être en avance.  
Je l'ai rêvée entre tôt et tard,  
Et seul, ce soir, je pleure' ma chance.  
Je l'ai rêvée et je l'ai vécue,  
De cheveux blonds en regard de jade.  
Je l'ai aimé, mais « je » n'a pas su,  
Dans mon cœur, je me sens malade.

Entre quand je dois l'attendre.  
Jusqu'où doit-elle m'oublier.  
D'un serment de son cœur,  
Des paroles de son père.  
Je le sais, elle est jeune,  
Je le sais mais je l'aime.  
Jusqu'à quand doit on s'oublier, ne pas s'aimer.

J' l'ai connue entre deux rencards,  
L'un de désert et l'autre d'absence.  
Je l'ai aimé, un peu par hasard,  
Le cœur colère, le corps silence.  
Combien de temps et combien de mots,  
Pour que mes doigts caressent' ses pensées.  
Combien le prix du plus bel anneau,  
Pour que je vive sa liberté.

Entre quand je dois l'attendre.  
Jusqu'où doit elle m'oublier.  
D'un serment de son cœur,  
Des paroles de son père.  
Je le sais, elle est jeune,  
je le sais mais je l'aime.  
Jusqu'à quand doit on s'oublier, ne pas s' aimer.

Ne riez pas.  
Ce n'est là qu'une' histoire' banale,  
Rien qu'une' histoire' banale,  
Un fait divers au fond d'un journal.  
Une histoire' banale.

C . ISOLA  
claude.isola@sfr.fr